

未来を拓く大学

名古屋経済大学がキャンパスを構える愛知県犬山市は、古い歴史と文化が根付き、農業・工業都市の顔を併せ持つ。佐々木雄太学長(70)は「学生にとつて興味深い素材が多く、地域全体が学びの場だ。自ら課題を発見し、体験、経験を通じて学ぶ力を身につけさせたい」と語り、地の利を生かしたフィールドワークを積極的に進める。(聞き手・編集委員 荒川盛也)

名古屋経済大学

佐々木 雄太学長 70



歴史、産業の街で学ぶ

1943年、北海道生まれ。京都大学法学部卒、同大学院法学研究科政治学専攻博士課程中退。大分大学助教授を経て、85年名古屋大学教授。法学部長、副学長を務めた後、2004年愛知県立大学学長。12年4月から現職。法学博士。中央教育審議会大学分科会臨時委員・大学教育部会長。趣味は音楽鑑賞。

名古屋経済大学 1907年に開校した名古屋女子商業学校が起源。79年、市立学園大学を開学し、83年、男女共学制に移行するとともに名古屋経済大学と改称した。犬山、名駅サテライトキャンパスで、経済、法、経営、人間生活科学の4学部5学科、大学院、短期大学部に約2000人が学ぶ。卒業生は約5万人。

——「学ぶ力」を身につけることに重点を置く理由は。基礎的な知識やスキルの習得は大切だが、科学や技術は日進月歩で進化し、日本大震災を経験して社会

の価値観も変わりつつある。世界は変化の時代、予測不能な時代に向かっていいる。こうした時代には、覚え込んだ知識は役に立たない。未知と遭遇した時に、そこにある問題を見定め、解決の糸口を発見する力が必要だ。時代に即応できる力、自ら学び続ける力を養うことが何よりも重要だ。

*共通科目を新設

——そのためにどんな取り組みをしているのか。

学生はそれぞれの専門性

を徹底して学ぶとともに、

盛んだ。

——地域と連携の場

を新設した。

法学、経済、経営3学部

の学生が、自分の専門基礎

を新設した。

「主体的な学び」へのき

——そのためにどんな取り組みをしているのか。

学生はそれぞれの専門性

を徹底して学ぶとともに、

盛んだ。

——地域と連携の場

を新設した。

法学、経済、経営3学部

の学生が、自分の専門基礎

を新設した。

「主体的な学び」へのき

を新設した。

法学、経済、経営3学部

の学生が、自分の専門基礎

を新設した。

「主体的な学び」へのき

を新設した。

法学、経済、経営3学部

の学生が、自分の専門基礎

を新設した。

法学、経済、経営3学部

の学生が、自分の専門基礎

を新設した。

法学、経済、経営3学部

の学生が、自分の専門基礎

を新設した。

法学、絏済、絏営3学部

の学生が、自分の専門基礎

を新設した。